

**Es candidata por el PPD. Es de Victoria pero actualmente reside en Pailahueque. Cree que puede ser un aporte para mejorar la seguridad en la provincia**

**Nanette Andrade**

Una de las mujeres victorienses que está apostando por convertirse en próxima consejera regional de La Araucanía es Sandra Susana Mieres Paredes, originaria de Victoria y con una amplia experiencia en cuanto a la elaboración, análisis y ejecución de proyectos, tarea fundamental para cualquier persona que aspire a ocupar este cargo.

Ella hoy presenta ante la comunidad mallequina su candidatura pues cree que puede ser un gran aporte para optimizar aún más el trabajo que se realiza desde el Consejo Regional. Aquí expone parte de su visión.

**Cuéntenos un poco sobre sus aspiraciones a consejera regional, ¿qué es lo que pretende y por qué?**

Bueno, mi expectativa como consejera regional es hacer un aporte a la comunidad a partir de mi experiencia que tengo en el trabajo con proyectos, con programas y con distribución de los recursos a nivel regional. Y mi expectativa, mi experiencia que yo tengo es un trabajo que he realizado durante 25 años en la provincia de Malleco, en distintos servicios públicos que he trabajado.

**¿Como cuáles?**

Trabajé en el Fosis, donde fui coordinadora de proyectos, me tocaba evaluar los proyectos, me tocaba ejecutar proyectos, y en la Conadi donde elaboré proyectos y también evalué las propuestas que presentaban las consultoras que ejecutaban pro-



**Sandra Mieres Paredes, victoriense, Asistente Social, candidata a CORE**

yectos y acompañaba a los dirigentes y a las familias a ejecutarlos.

**¿Esto por 25 años?**

Sí, por 25 años. Actualmente trabajo en la Municipalidad de Victoria, donde también me dedico a la elaboración de proyectos y al acompañamiento a las comunidades y a las personas que ganan proyectos a ejecutar sus proyectos.

**¿Usted va como independiente o con alguna coalición de algún partido?**

Voy por el PPD, pero independiente del PPD.

**¿Por qué decide usted entonces sumarse a las candidaturas como consejera regional?**

Porque bueno, la misión del Core es hacer efectiva la participación de la comunidad regional y a los miembros les corresponde entre sus materias aprobar los Planes, Estrategias Regionales y Comunales de Desarrollo y sus modificaciones. Y por lo tanto yo creo tener la experiencia y la experiencia del trabajo en proyectos y en planes de desarrollo. Y por mi experiencia conozco las necesidades de la población, de los vecinos y vecinas de la provincia de Malleco, porque me ha-

to tocado trabajar en toda la provincia, en todas las comunas de la provincia de Malleco y conozco las necesidades y problemas de los vecinos y sé dónde debemos apuntar ahora al desarrollo de las comunidades, de la comunidad.

**¿Usted es nativa de Victoria?**

Bueno, yo nací en Victoria, ahora vivo en Pailahueque, pero trabajo en Victoria, así que tengo el corazón ahí dividido entre Victoria y Pailahueque durante el día.

**Una de las mayores preocupaciones tanto de los victorienses, bueno y en Pailahueque ni hablar, son los temas de seguridad, ¿Como Core, usted cree que también puede apoyar a la comunidad en ese sentido para mejorar esta situación?**

Claro, claro, porque el Consejo Regional tiene que ver con los proyectos de seguridad de ciudadana y nosotros podemos decir mucho con respecto a ese tema, hacer aportes para que el tema de la seguridad ciudadana no sea tampoco un conflicto mayor, sino que también podamos detener eso. Además, como consejera regional me gustaría lle-

gar a tener tanta llegada a las comunidades como lo hice cuando trabajé en el Fosis y en la Conadi.

**¿Cómo va a ser su campaña? ¿Va a ser una campaña de puerta a puerta directa?**

Claro, no, yo creo voy a hacer una campaña de acuerdo a mi experiencia, puerta a puerta, llegar a la gente, conversar con las personas, consultarles, darle mi opinión con respecto a lo que es temas de desarrollo, conocer cuáles son sus situaciones, sus necesidades, sus problemas y trabajar puerta a puerta y también con las organizaciones comunitarias con las cuales yo he trabajado siempre de la mano con ellas en la ejecución de algunos proyectos, así que me gustaría también que ellos se sumaran al trabajo que yo voy a realizar durante la campaña.

**En lo personal, cuéntenos un poco de usted, su formación, su situación familiar, su edad.**

Bueno, yo tengo 60 años, soy de profesión asistente social, llevo más de 25 años trabajando, nunca he estado cesante, gracias a Dios, soy una mujer cristiana, muy apegada a las cosas del Señor y soy casada, tengo tres hijos, ellos todos son profesionales adultos ya, que trabajan en forma independiente y tengo cinco nietas.

**¿De manera que cree usted entonces que tiene además de la experiencia, la disposición también todo el tiempo para poder dedicarse a este trabajo?**

Sí, sí, una porque estoy trabajando no estoy mal, pero sí es un trabajo de poco terreno y a mí me gusta hacer trabajo en terreno, llegar a la gente, conversar con la gente, darme el tiempo para conocerlos y también poder hacer un aporte para ellos desde mi punto de vista, la forma de cómo las familias pueden salir adelante y mejorar su situación, de la calidad de vida.

